

L'École Française Internationale de Philadelphie

fête ses vingt-cinq ans d'existence et accueille son nouveau chef d'établissement

The French International School of Philadelphia
Celebrates its 25th anniversary and Welcomes a New Head of School



Kathleen Kotchick

Head of School at the French International School of Philadelphia

L'École Française Internationale de Philadelphie célèbre son vingt-cinquième anniversaire ! L'établissement a ouvert ses portes en septembre 1991, et ne comptait alors que onze élèves, scolarisés de la maternelle au CE1. Un quart de siècle plus tard, l'école accueille plus de trois cents élèves répartis sur deux campus à Bala Cynwyd, en Pennsylvanie, et propose un cursus bilingue jusqu'en classe de quatrième. En mars, familles et amis de l'École Française Internationale de Philadelphie se retrouveront pour une soirée de gala afin de fêter comme il se doit l'événement.

Au service de la communauté internationale de Philadelphie depuis vingt-cinq ans, l'École Française se dote cette année d'une nouvelle direction : Kathleen Kotchick a été nommée Chef d'établissement au mois de juillet dernier. Madame Kotchick est déjà bien connue des élèves et de leurs parents, puisqu'elle a été administratrice de l'École pendant près de vingt ans, avant sa récente nomination. Dans un message adressé à la communauté, Kathleen Kotchick a souligné son intention de « préserver l'intégrité de la mission de l'établissement ». En plus d'offrir un cursus bilingue en français et en anglais, l'école s'est donnée pour mission de faire de ses étudiants des citoyens du monde accomplis, forts d'une connaissance approfondie et d'un réel intérêt pour d'autres cultures.

The French International School of Philadelphia is celebrating its 25th anniversary! The school first opened its doors in September 1991, when it counted just 11 students from prekindergarten to second grade. Twenty-five years later, it welcomes more than 300 students across two campuses in Bala Cynwyd, Pa. and offers a bilingual program through eighth grade. A gala to be held in March will bring families and friends of the French International School together to celebrate the special milestone.

Along with marking 25 years of serving Philadelphia's international community, the French International School is also heralding new leadership this year, with Kathleen Kotchick having been appointed Head of School in July. Kotchick is already well known by French International School students and parents alike, having served as an administrator at the school for more than twenty years before taking on her newest role. In a message to the community, Kotchick said her primary focus would be to "maintain the integrity of the school's mission." As well as offering a comprehensive bilingual curriculum in French and English, the school nurtures and leads students to become high-achieving global citizens with a deeper understanding of and true appreciation for other cultures.